



# げやきっ子

令和4年6月10日  
六栄小学校だより  
第5号  
校長 下田 真壽

令和4年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

## 一致団結 運動会



5月28日（土）運動会  
子どもたちの頑張りはいかがだったでしょうか。

「一致団結

流した汗と努力が 金メダル」

私は、スローガンどおりの運動会だったと思います。

とくに、「花笠」「ソーラン節」「演舞」は、練習を重ねるごとに個人の力、全体の力が発揮されていきました。本番での必死な姿から、さらに元気をもらいました。

保護者の皆様にも、準備、後片付け等大変お世話になりました。

駐車場・喫煙等のルールも厳守していただきました。ありがとうございました。

## 体カテスト・プール掃除



50m走を始めとした各種目、6年生は1年生、5年生は2年生をサポートしました。

6月6日（月）のプール掃除（4・5・6年生）を前に、2・3日の放課後、職員でヘドロ除去作業を行いました。強烈な香りの中、職員も子供たちのために頑張りました。



## リモート実施



6月3日（金）  
**げやき学級交流会**  
町内6校をつないで自己紹介、学校紹介等を行いました。  
町内教職員同士の会議もリモートで行うことがあります。



6月7日（火）  
**PTA読み聞かせ**

「きんのおのぎんのおの」「ぺこぺこおおかみ」  
北野さん浦吉さん。ありがとうございました。

毎月17日は「ながす交通安全の日」

「ヘルメット着用」「飛び出し注意」

保護者・地域の皆様、声かけをお願いします。